

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4109
Ciudad Universitaria, 02 de febrero de 2022.

Confirman calidad académica de doctorado en Ciencias Agropecuarias de la UAEM

Por cumplir con los criterios de calidad académica y los estándares de pertinencia social, el doctorado en Ciencias Agropecuarias y Desarrollo Rural que ofrece la Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), fue confirmado por cinco años más en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Vladimir Lezama López, jefe de posgrado de la FCA, comentó que la pandemia por Covid-19 mostró la importancia que tiene el sector agropecuario para abastecer las necesidades de alimentación de poblaciones cada vez más grandes y con limitados recursos naturales y tierra para sembrar.

Ante estos retos, refirió que la investigación de posgrado es necesaria para diseñar nuevas tecnologías y modelos de producción que permitan tener alimentos más sanos, que impacten de manera positiva y directa en la salud de la personas.

Refirió que el doctorado en Ciencias Agropecuarias y Desarrollo Rural es un programa educativo implementado desde 2009, que ha llegado al nivel de consolidado, y ha mantenido por más de diez años los índices de calidad académica, resultado de un trabajo de actualización técnica continua y sentido humanístico en su desarrollo de líneas de investigación.

Lezama López destacó que desde 2009, este doctorado cuenta con 13 generaciones y cuatro más en proceso de formación, con un 70 por ciento de eficiencia terminal y el 30 por ciento de los egresados adscritos al Sistema Nacional de investigadores (SNI) del Conacyt.

Para concluir, Vladimir Lezama comentó que entre los retos de los programas de posgrado a nivel de doctorado, es mantener los recursos económicos para continuar con la investigación científica y aplicar el conocimiento a la parte productiva del sector agropecuario que requiere atención a temas concretos.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia